

## Intensifica IEEM reclutamiento de trabajadores

---

**MIGUEL GONZÁLEZ**

---

A menos de tres meses de las votaciones del 02 de junio, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) intensificó el proceso para reclutar a más de 6 mil trabajadores temporales entre capacitadores, asistentes y supervisores electorales, además de los capturistas para el Programa de Resultados Preliminares (PREP).

Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del organismo electoral, dijo que a fin de cumplir con la obligación del organismo local, se ha incrementado la difusión de la convocatoria para los trabajadores encargados de capacitar a los funcionarios electorales.

“Esperamos llegar a este objetivo de contratar a estas personas a fin de que los ciudadanos que fueron insaculados para participar como funcionarios de casilla y que ya tienen un compromiso con el Instituto Nacional Electoral sean capacitados”, señaló Pulido Gómez.

Sobre los ahorros que tendrá el instituto en esta elección, la consejera presidenta dijo que siete de cada diez urnas que se utilizarán para depositar los votos, son de las que se usaron en la pasada elección en la que se renovó la gubernatura del Estado de México.

“En este proceso electoral se adquirió un 30 por ciento -de urnas- digamos de lo que ya no se pudo reciclar porque ya era material dañado ya que se tiene esta política de reciclaje y este es el porcentaje de lo que se compra y de lo que se recicla”, especificó.